

NOS CHÉRIS



(Une réplique de carême)

La maman, expliquant l'histoire sainte.—Qu'est-ce que tu penses que Loth a dit quand il a vu sa pauvre femme en sel ?

Loulou, qui s'est plaint de la morue tout le carême.—Il a dû tâcher de la faire dessaler ; mais c'est bien désagréable.

LA RÉCOLTE DU "SAMEDI"

(A travers les journaux Parisiens.)

Dans une étude de notaire, les clercs bavardent en l'absence du maître.

Le principal arrive inopinément :

—Messieurs, dit-il sévèrement, pas tant de paroles, des actes !

Un individu qui a été arrêté comme faisant partie d'une bande de voleurs, passe en correctionnelle.

—Vous avez opéré sur une grande échelle ?

—Non, monsieur le président, c'était sur un marchepied.

Au poste.

Le sergent congédie, au petit matin, un excellent pochard professionnel, arrêté, dans la nuit, en état manifeste.

—Je vous lâche encore pour cette fois, mais j'espère bien ne plus vous revoir.

—Ne plus vous revoir, mon sergent !... Vous allez donc prendre votre retraite ?

Un petit employé déplorant le départ de son supérieur.

—Nous m'étonnez, lui dit un de ses collègues ; car, enfin, qu'est-ce qu'il a fait pour vous ?

—Ce qu'il a fait !... Il ne m'a pas fait de mal ; et je trouve que c'est déjà bien gentil !

Une rencontre a été décidée, et l'un des adver-

NOS CHÉRIS



Lotte. —Sais-tu que je n'aimerais pas ça d'être un ange ? C'est fatigant de toujours voltiger.

saïres nomma X... un de ses témoins.—Bon choix, dit X... si vous voulez un témoin énergique. Oh ! il ne voudra rien entendre.—Il est féroce ? reprend l'autre un peu inquiet.—Non... il est sourd !

Un affreux goumoux vient demander à un avocat s'il ne pourrait pas faire interdire ses parents.—Pour quelle raison ?—Comme prodigues. Ils viennent de payer mes dettes pour la quinzième fois.

Mlle de L... est d'une laideur idéale. Aussi sa mère ne cesse-t-elle de répéter qu'elle a un million de dot.

Philippe de X... à qui on proposait la demoiselle, murmura :

—Ce n'est pas une dot, c'est une indemnité.

—Ah ! que voilà une dame qui a un joli chapeau ! dit en passant un monsieur qui veut lancer un compliment.

La dame, le reprenant :

—Il serait plus naturel de dire : " Ah ! que voilà un chapeau qui a une jolie dame ! "

Deux philosophes causent des malheurs du temps en flânant sur le boulevard.

—Avouez, mon cher, fait l'un d'eux avec une douce componction, que notre époque est exceptionnellement bête.

—Heu...

—Voyez-vous, j'ai beau chercher, je ne trouve plus guère de gens spirituels : on devient stupide.

—C'est parce que, de nos jours, il y a trop d'esprit de parti !

On racontait à un savant entomologiste une visite à l'Exposition.

—Comme vous êtes heureux, dit-il avec un sourire de compassion, de vous amuser à ces petites choses-là !... Moi, ajoute-t-il avec orgueil, j'ai passé toute ma journée à étudier une aile de mouche au microscope.

Rencontré M. H..., ancien notaire, qui a passé la soixantaine.

—Il me semble que vous avez rajeuni ?

Montrant un crêpe à son chapeau :

—Ce n'est pas étonnant. Mon petit-fils est mort... Je ne suis plus grand-père.

Le docteur D... est appelé en consultation chez un gros financier, qui se croit atteint d'une maladie de foie.

Le docteur, l'oreille sur la poitrine, ausculte son client.

—Je remarque une exubérance anormale dans la région du cœur, il faudra que nous la réduisions.

—C'est mon port-feuille, docteur, enlevez-en le moins possible.

Mme X..., très sotte personne, a de fort belles dents.

—De vraies perles, dit quelqu'un. Il faut voir quand elle sourit.

—Et quand elle bâille ! s'écrie vivement l'excellent Guibollard.

On cause d'avarice :

—Moi, dit Cabantous, de Marseille, j'ai connu l'homme le plus avare de Martigues : il n'avait pas une dent et ne voulait épouser qu'une femme dépourvue de molaires...

—Pourquoi ça ?

—Par économie, parbleu !... ils n'avaient qu'un râtelier pour eux !

On disait devant Calino qu'un de ses amis—sourd comme un pot—chantait parfaitement la romance.

—Eh bien ! fit Calino, s'il est sourd, comment sait-il quand il a fini de chanter ?...

—On lui fait signe, parbleu !

NOS CHÉRIS



Tante Julie.—Eh ! bien, Minette, qu'est-ce que tu dis de ton nouveau petit frère ?

Minette (qui a une poupe parlante).—Je ne sais pas : je ne l'ai pas encore entendu parler ; je crois que son cylindre n'est pas bien mis.

Le comble du savoir pour un pépiniériste : C'est de planter et de faire prospérer un arbre de transmission.

Dans une école agricole :

D.—Comment peut-on tenir fraîche la viande de mouton ?

R.—En ne tuant pas le mouton.

Dans un restaurant à prix fixe :

—Donnez-moi donc un beefsteak.

—A quoi !... Aux pommes, au cresson, au beurre d'anchois !...

—Oh ! donnez-le moi... au bœuf !... ça sera déjà bien joli.

NOS CHÉRIS



—Ha !!! Rabats ta jupe